

(Ndlt) -Il y a trois principes de base et six éléments principaux concernant le règlement du conflit du Haut-Karabakh.

- **intégrité territoriale** ;
- non usage de la force ou de la menace d'usage de la force ;
- égalité des droits et autodétermination des peuples.

Et

- **le retour des territoires entourant le Haut-Karabakh sous contrôle de l'Azerbaïdjan** ;
 - un statut intérimaire pour le Haut-Karabakh qui apporte des garanties pour la sécurité et l'auto-gouvernance ;
 - un corridor reliant l'Arménie au Haut-Karabakh ;
 - détermination de l'avenir du statut juridique définitif du Haut-Karabakh à travers une expression juridiquement contraignante de la volonté ;
- **le droit de toutes les personnes déplacées et des réfugiés à retourner dans leurs anciens lieux de résidence** ;
 - garanties internationales de sécurité, qui comprendrait une opération de maintien de la paix.

L'Azerbaïdjan ne retient que les trois points **en gras** des propositions. Le point concernant 'le corridor' a été discuté mais n'a pas donné lieu à un consensus, car entouré d'imprécisions : - largeur, tracé exact, qui doit le gérer, etc ...

Bakou a fait une seule proposition : Transformer l'autonomie du Haut-Karabakh, telle qu'elle existait en 1988, en très haute autonomie en donnant comme exemple [la province autonome de Bolzano \(Bolzen\)](#)